

15/11/2024 Audiencia: 382.227 Sección: ACTUALIDAD \$1.506.719 Tirada: 84.334 Frecuencia: 0

\$5.467.176 Difusión: 84.334 Vpe portada: \$5.467.176 Ocupación: 27,56%



Pág: 4

Boric viaja a la APEC con foco en sus reuniones con Xi y Trudeau

Foro en Lima será la primera escala de un periplo que también lo llevará a Río para la reunión del G20.

El Presidente Gabriel Boric viajó ayer a Lima para participar del principal foro económico de la región Asia-Pacífico, más conocido como APEC (Asia-Pacific Economic Cooperation, Cooperación Económica Ásia-Pacífico en español).

Por tercera vez desde 1989, año de su creación, el foro se rá en la capital de Perú, ahora bajo el lema "Empoderar, Incluir, Crecer".

El mandatario nacional viajó con el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto

van Klaveren, y en Lima se le unirá una comitiva de empresarios que integran el Consejo Asesor Empresarial.

Boric v Van Klaveren serán parte del diálogo entre los denominados "Líderes Económicos de APEC", los miembros del Consejo Asesor Empresarial (ABAC) v otros altos dignatarios que han sido invitados especialmente al encuentro.

Además, Boric sostendrá una reunión bilateral con el presidente de la República Popular de China, Xi Jinping. Y también se juntará con el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau.

Las países que conforman APEC son Australia, Brunei, Canadá, Chile, China, Estados Unidos, Rusia, Filipinas, Hong Kong, Indonesia, Japón, Malasia, México, Nueva Zelandia, Papúa Nueva Guinea, Perú, Corea del Sur, Singapur, China Taipei, Tailandia y Vietnam.

Fecha

Vpe pág:

Vpe:

Para el país anfitrión, la cita de la APEC está marcada por la inauguración el Terminal Portuario Multipropósito de Chancay, ubicado 80 kilómetros al norte de Lima, que permitirá que el vecino país se convierta en una potencia a nivel comercial, pues será el primer centro logístico del Pacífico sudamericano.

El puerto fue financiado en un 40% por la empresa peruana Inversiones Portuarias Chancay, y en el restante 60% por la compañía china Cosco Shipping Ports Limited, uno de los mayores conglomerados navieros a nivel

Veces, contando la actual, Perú ha sido sede del foro económico de la Región Asia-Pacífico, la famosa APEC.

global, que tiene al gigante asiático como su principal accionista

El presidente Xi Jinping asistió a la inauguración del puerto y señaló que Chancay cuyo costo es de casi tres mil 500 millones de dólares, se emplaza en 900 hectáreas y ocupa alta tecnología- "será un verdadero camino de prosperidad y servirá para fomentar el desarrollo entre



El Presidente Boric viajó a Perú acompañado del canciller, Alberto van Klaveren. / AGENCIAUNO

China y Perú y entre China y América Latina".

Luego de la APEC, el Presidente Boric viajará a Río de Janeiro a la Cumbre del G20, a la que Chile fue invitado y que reúne a los jefes de Estado o de gobierno de los países con las economías más grandes del orbe, para discutir temas de política económica y financiera a nivel mundial. Boric aterrizará en la ciu-

dad carioca durante la noche de mañana, y la Cumbre empezará dos días después. En Brasil se sumarán a la

comitiva las ministras secretaria general de Gobierno, Camila Vallejo, y de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro. **PUBLIMETRO**